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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PORTAGES DE 
L’OUTAOUAIS 
ÉCOLE DU DÔME 
 
Procès-verbal de la 7e séance du conseil d’établissement pour l’année 
scolaire 2021-2022 tenue le 15 juin 2022 à 18 h 30, de façon virtuelle. 
 
SONT PRÉSENTES 
Mesdames  
Bartlett, Viviane Parent 
Desrosiers, Caroline Parent 
McFadden, Sandra Enseignante 
Lessard, Caroline Enseignante 
McMartin, Danielle Personnel de soutien 
Pelletier, Marie-Elen Directrice  
Plouffe, Claudine Parent 
Prévost, Brigitte Technicienne du Service de garde 
 
PARTICIPENT ÉGALEMENT 
Messieurs  
Bilodeau, Martin Enseignant 
Daoust, Jean-Sébastien Président 
Idrissa Mamane Rabiou Parent 
 
SONT ABSENTS Routhier, Martin 

Engoue, André 
                          

1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
La direction accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18 h 30. 

  
 2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 La direction fait la lecture de l’ordre du jour. Il est proposé par Madame 

Caroline Desrosiers et appuyé par Madame Viviane Bartlett. 
  
Adopté à l’unanimité. 
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 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 19 MAI 2022. 
 

Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 19 mai 2022. Il 
est proposé par madame Caroline Desrosiers d’adopter le procès-verbal 
de la réunion du 19 mai 2022 et appuyé par Madame Viviane Bartlett. 
 

 4. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
Aucune intervention du public. 

 
5. MOT DE LA DIRECTION 

Madame Marie-Elen Pelletier remercie le conseil d’établissement et le 
personnel et les bénévoles de leur implication. 
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6. DÉCISIONS : 
 
6.1. Adoption du budget 2022-2023 

Madame Marie-Elen Pelletier explique le budget. 
La résolution ne peut pas être accepté par le CÉ. 
Le CÉ n’a pas en sa possession des ministérielles 2022-2023. 
 

6.1.1. Suivi budget 2021-2022 (mesures, allocations et fonds à 
destination spéciale. 

 
6.2. Adoption du guide de fonctionnement du service de garde 

Madame Marie-Elen Pelletier explique le guide de fonctionnement 
. 
- CONSIDÉRANT l’article 77.2 de la loi sur l’Instruction publique (LIP), 

le conseil d’établissement; 
  
- CONSIDÉRANT que les montants chargés aient été modifiés par le 

ministère;  
 

- EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Danielle Mc Martin, il est 
résolu à l’unanimité ; 
 

- D’ADOPTER le guide de fonctionnement du service de garde pour 
l’année 2022-2023.  
 

 
 
7. INFORMATIONS ET/OU DISCUSSIONS ET/OU CONSULTATIONS 
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7.1. Suivi cour d’école 
Madame Marie-Elen Pelletier fait le suivi. Elle mentionne que le plan 
préliminaire est fait. Différentes zones et besoin de 3 soumissions. 

 
7.1.1. Communication aux parents à prévoir 
 
7.2. Discussion service de garde fin de journée 

Discussion pour le pour et contre et options pour la fin de journée au 
Service de garde. 

 
7.3. Facturation 

Besoin d’explications pour les factures (vidéo, informations et 
explications de 2 minutes sur le site Facebook serait bien). 

 
8. Mot de la technicienne du Service de garde 

Brigitte répond aux questions des membres et Mme Danielle mentionne 
la baisse d’heures ainsi que le changement de locaux. Madame Marie-
Elen Pelletier explique le changement de locaux. 

 
9. Mot des membres de personnel 

Un retour est fait sur la visite à l’école secondaire de l’île. 
 

10. Varia 
 
11. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Madame Viviane Bartlett que la séance soit levée à 21 h 33. Adoptée à 
l’unanimité. 

 
12. Mot de représentant au comité de parents du CSSPO 

Absent à la rencontre au comité 
 
13. Mot de représentant au comité EHDAA du CSSPO. 

Absent au CÉ. 
 

 
 

 
 
 
___________________                                   __________________ 
Jean-Sébastien Daoust                                        Marie-Elen Pelletier  
Président                                                                   Direction 

 


